



Faculté de Théologie des Assemblées de Dieu

28 janvier 2021

Intercédons pour le monde musulman !

Alors tous ceux qui se confient en toi se réjouiront, Ils auront de l'allégresse à toujours, et tu les protégeras; Tu seras un sujet de joie Pour ceux qui aiment ton nom. (Ps 5.12).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des ouvriers

LA GAMBIE : les ouvriers lanceront officiellement le Centre Al-Masih le 6 février. Cette nouvelle église compte déjà plus de 50 participants le dimanche matin et ajoutera des cours d'école du dimanche et d'autres activités. Un ouvrier écrit : « Nous sommes engagés dans un combat spirituel à mesure que le travail avance. Prions pour que les forteresses soient brisées et que des vies soient transformées par des signes, des prodiges, de la formation de disciples et de l'esprit de collectivité ! » Priez pour que le Seigneur bénisse et utilise cette église pour amener à Lui de nombreuses personnes dans cette nation à majorité musulmane.

À la une

BURKINA FASO : un coup d'État militaire qui a débuté dimanche dernier, le 23 janvier, a réussi à évincer le président, à dissoudre le gouvernement et à suspendre la constitution. La prise de pouvoir suit des mois de protestation contre l'inefficacité du gouvernement à contenir le terrorisme qui sévit dans le pays. Lorsque le dernier président fut renversé en 2014, des groupes djihadistes, dont certains liés à Al-Qaïda et à l'État islamique dans le Grand Sahara, ont profité de l'instabilité et se sont retranchés au Burkina, surtout dans le nord et l'est. D'après un rapport, en janvier 2018, 8 000 personnes avaient été déplacées par le conflit ; aujourd'hui, ce nombre s'élève à 1,5 million. Prions :

- pour la stabilité dans les jours à venir ; pour le moment, tout semble calme ;
- pour la sagesse du chef de la junte désormais au pouvoir et de ses forces dans leur conduite, et pour leur salut ;
- pour les nombreuses églises et croyants, afin que les gens voient en eux la stabilité et la paix dont ils ont désespérément besoin, et se tournent vers Jésus ;
- pour que les plans des djihadistes visant à répandre l'islam radical dans d'autres coins du Burkina soient déjoués et qu'ils rencontrent le vrai Dieu.

Index mondial de persécution des chrétiens 2022 : Afghanistan (1/50)*

La Corée du Nord a dominé l'Index mondial de persécution ces 20 dernières années. Mais avec la prise de pouvoir des talibans en août dernier, l'Afghanistan est désormais le pays où les disciples de Jésus sont le plus persécutés. Les talibans exigent une adhésion stricte aux croyances et coutumes islamiques. Même avant la prise du pouvoir, quiconque était reconnu comme chrétien ou cherchait à quitter l'islam était renié ou tué par sa famille ou son clan. Aujourd'hui, les talibans les recherchent activement, faisant du porte-à-porte et utilisant des documents révélant les noms des suspects. Les hommes sont tués sur-le-champ, et les femmes forcées de se marier ou violées. Veuillez prier :

- pour les croyants afghans, afin que la paix de Dieu les envahisse et les encourage, et pour leur protection ;
- pour les dirigeants talibans, afin qu'ils aient une révélation divine de Jésus, et que leur cœur s'adoucisse envers leur peuple ;
- pour les réfugiés afghans qui sont réinstallés dans des pays étrangers. Priez pour qu'ils rencontrent de vrais croyants qui leur présenteront Jésus.

Ressources de prière

L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2022, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://tinyurl.com/2022imp>.

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com.

Pour recevoir un bref enseignement et sujet de prière hebdomadaire : leguidedepriere.com.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm.

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com.

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere.